

# Premier Congrès d'Action Sociale du Diocèse des Trois- Rivières, tenu le 29 août 1912.

---

## COMPTE RENDU

"Bon succès et respectueuses félicitations aux organisateurs du congrès des Trois-Rivières," disait *L'Action Sociale* du 14 août dernier.

Nous croyons pouvoir affirmer que les souhaits du grand journal québécois se sont réalisés. Commencée au pied des autels, dans la prière et le chant des cantiques, la journée du 29 août 1912 a été une journée de travail paisible, de féconds labours.

### LA MESSE

C'est le 29 août 1912, à huit heures du matin, que s'ouvrit dans la chapelle du Séminaire le premier congrès d'action sociale tenu aux